



クローズアップ  
CLOSE UP

示された前橋の夜明け

8月3日にヤマダグリーン  
ドーム前橋で、前橋ビジョン  
発表会を開催。集まった4,000  
人もの市民に示されたのは、  
ドイツKMS TEAMらが考案した  
「Where good things grow—  
めぶく」というコンセプト。  
後半には、糸井重里さんを招  
いた討論もありました。



国際貢献に備え訓練

解体中の旧桃井小で、7月  
21日に国際消防救助隊北関  
東連携訓練を県内で初めて実  
施しました。29人の隊員が北  
関東3県と福島県から参加。  
倒壊建物に救出用の開口部を  
設ける訓練などを行い、国際  
緊急援助活動に必要な知識・  
技術の向上に努めました。



歴史と伝統行事を満喫

7月30日に大胡城・牧野氏  
まつり、同日と31日に大胡祇  
園まつりを開催しました。牧  
野氏まつりでは、武者行列や  
迫力ある鉄砲隊演武などの歴  
史絵巻を展開。祇園まつり  
では、山車の巡行や勇壮に厄  
を払う暴れ獅子などが訪れた  
人々を魅了しました。

いきいき  
まえばし人

由井 真緒里さん・13歳  
水泳選手  
龍蔵寺町



パラリンピック期待の13歳

生まれつき足が不自由だっ  
た。リハビリも兼ねて小1で  
始めた水泳。それが運命の出  
合い、人生の目標をくれた。  
「先生に勧められて、小5  
から競技へ。初めて出た大会  
で、S7クラス全国2位にな  
ったんです。うれしくて」  
大きな自信になった。それ  
まで引込み思案だった性格  
も明るくなったと自覚する。  
「友達も東京パラリンピッ  
クに出られるようになってく  
れるようになりました」  
みずき中の2年生。周囲の  
期待は大きなモチベーション  
だ。毎日の積極的な練習は結  
果につながる。7月に横浜で  
行われたジャパンパラリンピ  
ックでは金メダルを獲得した。  
「峰岸先生と柴田先生の2  
人に教わっています。教わっ  
たとおりにすると、タイムが  
良くなる。信頼しています」  
指導するのは県立ふれあい  
スポーツプラザの職員。峰岸  
さんは、「今は始めたばかりで  
記録は右肩上がり。結果が伸  
びなくなった時、そこで対応  
できるか。パラリンピックに  
出るなら不屈の精神を身に付  
けない」と素質に期待を込  
めて話していた。  
「一人ではできないから」  
と家族や周りの支えがあつて  
の競技生活。結果で感謝を示  
そうと、母国での大きな舞台  
を見据えている。

前橋ブック  
ストリート  
MAEBASHI BOOK STREET

今年で開館100周年を  
迎えた前橋市立図書館の  
今をお伝えます。

Vol.03



子どもが本を開くと  
新しい物語が始まる



色彩豊かで、物語がある。  
私は、絵本はアートだと思っ  
ています。子どもと本の出合  
いを演出する、ここはエキサ  
イティングで夢にあふれた図  
書館です。赤ちゃんに最初の  
1冊の本を贈るブックスタ  
ト事業から始まり、読み聞か



こども図書館  
吉田 裕介



せや紙芝居、人形劇など、本  
で親子の絆を生むサービスを  
展開しています。昨年、司  
書が選んだ本3.5冊が入った  
中身の分からないセットを貸  
し出す「○○袋」も始めました。  
ユニークでワクワクすると、と  
ても好評です。子どもたちは  
創造性の塊。本の中の無限の  
世界に触れることができます。  
この事業はボランティア  
が活躍していますが、皆さん  
本や子どもが大好き。善意に  
支えられています。中心市街  
地であり、建物内にプレイル  
ームもあるため、夏休み中  
今は、絶えず利用者が。こ  
ども図書館は、いつも心地よい  
熱気に包まれています。  
次回のコラムは、松平家など、  
郷土史を研究している駒形義  
夫さんをお願いします。